

► **Mazières-en-Gâtine.** « Une structure neuve aurait coûté trois fois plus chère »



La construction de l'agrandissement de la cantine scolaire se poursuit. Les travaux ont débuté en août et devraient se terminer au printemps.

L'agrandissement de la cantine scolaire est l'un des premiers projets proposés par la municipalité après son élection. Le nombre d'élèves augmente chaque année et la capacité d'accueil est toujours la même depuis plus de 20 ans, avec un effectif, chaque midi, d'environ 130 enfants des écoles primaire et maternelle et 230 collégiens.

En avril 2015, la municipalité adresse un courrier au président du Conseil départemental, pour solliciter un éventuel agrandissement des locaux actuels. Analyse de la proposition faite, le président du Conseil départemental confirme la possibilité d'augmenter la capacité du restaurant

afin d'améliorer les conditions d'accueil.

Le Conseil départemental décide : la création d'un auvent à l'entrée du restaurant pour abriter les élèves ; d'améliorer l'hygiène en agrandissant les sanitaires ; un meilleur fonctionnement du self et d'agrandir la salle de restauration de 50 m².

Le Conseil départemental prévoit des travaux pour un coût de 350 000 €. « La commune de Mazières participera à hauteur de 95 000 €, qui sera versée en deux budgets sans avoir recours à l'emprunt. Sans ce partenariat, une structure neuve aurait coûté trois fois plus chère », précise Alain Clairand